
令和３年度  学校運営協議会  議事録 

                                   下野市立薬師寺小学校 

日時  ４月２８日（水）  １４：００～ 

参加者 学校運営協議会委員 

    谷萩 昌道様  蓬田 優様  舘野 法子様  高山 信夫様 坂本 栄一様 

    菊地 久美子様 原 安礼様  校長 海老原 忠  地域連携教員 阿部 正明 

学校教育課指導主事  松川 博美様 

学校側参加者   教頭 岡本 直美   教務主任 芋川 晴恵 

 

 

１ 自己紹介 

２ 委嘱状交付 

３ 学校運営協議会についての説明（教頭） 

４ 会長・副会長の選出 

  会長 高山 信夫様   副会長 原 安礼様 

 

５ 協議 

（１）学校経営計画について（校長）  学校経営計画より説明 

   最後の 1 年を地域の皆様とともによい思い出を残して終われるように頑張りたい、御協力をお願

いしたい。 

   地域へのお願い「閉校記念行事へのお願い」を付け加えたが、コロナの状況もあり、地域に広く参

加協力をよびかけられない。ホームページやメディアをうまくつかって発信していきたい。 

「つなぐ」をキーワードに。閉校、開校へのプロセスを付け加えた。職員同士が学び合う意識づく

りに力を入れたい。 

一人一台のタブレット配給を有効的に活用したい。 

子供たちの気持ちの不安定さを解消するための項目を重点に設定した。 

〇質疑応答 

（委員）SC とは何か。 

（校長）スクールカウンセラーです。 

（委員）ICT 活用については、市の方から担当がいるのか。市全体で 1 名は少ないのでは。負担

が大きいのでは。 

（校長）市全体をサポートするスタッフ、校内の担当がいるが、係りは大変な面もある。 

（委員）タブレットの持ち帰りについて。家庭によってインターネットの環境が整わない場合があ

るため、家庭によって格差がでてしまうのが心配。市のサポートが欲しい。 

（校長）いずれ持ち帰りが可能になるが、各家庭の管理やインターネット環境が整ってからにな

る。 

後期以降の持ち帰りを目指している。市の Wi-Fi レンタル等で環境を整える予定。 



 

    

 

（２）教育課程について（教務） 

   閉校、開校に関するスケジュールの説明（校長） 薬師寺小に関わる行事について  

  〇質疑応答 

  （委員）スクールバスの試験運行のやり方について。 

  （校長）スクールバス運行部会で考えているところ。内容についてはこれから。 

  （委員）薬小祭がなくなることが残念。 夏祭りが夏休みにあるが、コロナの状況が心配。後に送っ

ておくのはどうか。 

  （校長）夏祭りが薬小祭のかわりのようなものになる。秋は学校行事が多く、時期を変えることが難

しい。コロナの状況を見ながら判断していく。 

  （委員）薬小祭の名前が消えるのはさみしい。立ち上げに関わった者としては、残しておいて欲しい。 

 

（３）地域連携について（阿部） 

   例年通りに行うことが難しいが、できる範囲で活動していきたい。閉校行事関係では、地域の方の

ご協力をいただくことになる。よろしくお願いしたい。 

  〇質疑応答 

   なし 

 

（４）学校経営及び、教育委員会への申し出 

  運営協議会の意見として教育委員会にあげる案件は特になし。 

  緊急の場合には、臨時で声をかけて集まる。 

（５）承認 

   全ての協議内容が承認された。 

 

６ その他 

  〇感染症対策について（教頭） 資料をもとに説明 

   すべて禁止するのではなく、状況に応じて、できる範囲で工夫して活動する。 

  〇下野市いじめ防止基本方針について（校長） 資料をもとに説明 

   先日の授業参観後の学級部会でも各担任から説明した。組織的に対応している。早期発見、早期対

応をモットーにしている。委員さんからも気になったことがあったら連絡をいただきたい。 

７ 事務連絡 

  報酬辞退について 

  今後の予定について 

  学校運営協議委員については、各小学校区から選出される予定。 

  「パワーアップアクション」各自治会で回覧。 

  学校ホームページを活用した情報発信について。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


